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ПЕРЕЗАГРУЗКА

Жизнь – удивительная штука. Порой сталкива-
ешься с такими невероятными ее метаморфоза-
ми и абсолютно фантастическими стечениями 
обстоятельств, что невольно задумываешься: 
«это готовый сюжет для сериала, неужели такое 
могло случиться взаправду? Даже и нарочно бы 
не выдумал, а вот как бывает, надо же!».
Да, судьба нередко преподносит неожиданные 

сюрпризы. Не зря в народной мудрости прижи-
лась поговорка «хочешь рассмешить Бога – рас-
скажи ему о своих планах». И, как бы тебе ни хоте-
лось держать все под контролем, как тщательно 
бы ты не расписал и не распланировал всё – ино-
гда у Вселенной на тебя совершенно иные планы. 
И с этим положением вещей приходится мирить-

ся, потому что мы обычные люди. Несомненно, 
мы верим, что наши читатели люди самодоста-
точные, талантливые, целеустремленные, успеш-
ные и состоявшиеся во многих сферах жизнеде-
ятельности, но, так или иначе – люди, а не Боги. 
И мы знаем, что случиться может все что угодно, 

даже самое непредвиденное и невероятное. Зна-
ете, родители, глядя на своих детей, обычно га-
дают – какое будущее ждет малыша? Будет ли он 
великим спортсменом? Или ему уготована судьба 
отважного полицейского, бесстрашного пилота, 
или же моряка дальнего плавания? Может ма-
лыш станет ученым или музыкантом? Но родите-
лям только и остается довольствоваться перебо-
ром различных вариантов, потому что кем станет 
ребенок покажет лишь время. Покажет жизнь.
Так и наша «Агора», словно ребенок «примеря-

ла» на себя самые разные версии развития своей 
жизни. Мы, редакционная коллегия, как ее забот-
ливые и чересчур нетерпеливые родители, дума-
ли – какой же она будет спустя годы? И мы выду-
мывали разные версии: «она будет выпускаться 
дважды в неделю, и мы будем писать ее вместе с 
жителями Югры!»; «Агора» будет выпускаться раз 
в неделю, и мы будем наполнять ее историями о 
горожанах»; «выпускать будем раз в квартал» и 
т.д.
Но время расставило все на свои места и «Аго-

ра» на какой-то период совсем прекратила выпу-
скаться. Благо – временно. 
Сегодня мы вновь почувствовали ее необходи-

мость, ощутили потребность в издании и жители 
Югры, поэтому мы поняли – газета нужна, газета 
будет! 
Пройдя ряд трудностей, «Агора» возобновляет 

свое существование. Одно в нашей газете неиз-
менно: «Агора» -  газета для тех, кто заботится о 
городе! Наша цель – создать по-настоящему по-
лезную, открытую, честную площадку - издание, 
которое будет наполнено информацией, помога-
ющей участвовать в жизни города!  
В ваших руках находится специальный выпуск 

газеты, посвященный фонду «МЫ ВМЕСТЕ» и 
главному нашему идеологу – депутату Думы
ХМАО-Югры Алексею Андрееву.  

Ганьба Алеся, 
главный редактор  

8-800-23-444-30
gazeta_agora@mail.ru

 Уважаемые югорчане!
В сентябре 2016 года вы поддержали меня и доверили ответственную миссию – представлять в парламен-

те Югры интересы Мегионского избирательного округа №16, в который вошли город Мегион, поселок Высо-
кий и город Нижневартовск. Вместе с вами, одной командой, мы определили путь, по которому в ближайшие 
годы станут развиваться наши родные города и Ханты-Мансийский автономный округ - Югра. Прошло чуть боль-
ше года с момента начала моей работы в составе шестого созыва Думы Югры. Я и моя команда готовы поде-
литься с вами результатами проделанной работы, ведь один из наших принципов – абсолютная прозрачность! 

Мы подготовили годовой отчет, в котором подробно изложена и структурирована информация о деятельности моей 
команды. И нам есть, о чем рассказать! 

Мы способствуем решению частных проблем жителей Югры  –  а ведь из уровня уедовлетворенности каж-
дого югорчанина складывается общая картина жизни в автономном округе.  В тексте отчета вы найдете ин-

формацию о том, как мы работаем над решением проблем 
граждан, как можно обратиться за помощью или как стать ча-
стью моей команды и вместе с нами делать добрые дела.

С детства я мечтал об одном – всегда заниматься интересным де-
лом. Приносить пользу другим людям, ничего не требуя взамен. На 
сегодняшний день я являюсь руководителем крупной компании, 
которая строит социально значимые объекты и дороги в ХМАО-Ю-
гре и по всей стране; учредителем благотворительной организации 
– фонда местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ»; председателем попе-
чительского совета фонда помощи детям и молодежи с тяжелыми 
заболеваниями «Благо Дарю»; депутатом Думы Югры и вся моя де-
ятельность, как профессиональная, так и общественно-политиче-
ская, полностью соответствует моим намерениям и детской мечте. 

Уверен, поставленные амбициозные задачи будут реализованы, 
ведь за один только год работы нам удалось значительно приблизить-
ся к поставленным целям и многого достичь. Со многими всё еще суще-
ствующими проблемами в одиночку справиться невозможно, прежде 
всего – это командная работа. Уверен, что, объединившись, мы сможем 
достичь поставленных целей! Мы все – одна команда, команда Югры!

P.S. Отчет вы можете найти на сайте: http://deputatandreev.com/

С уважением депутат Думы ХМАО-Югры,
член фракции «Единая Россия», 

Алексей Андреев

Наша традиционная подборка 
новостей Мегионского избиратель-
ного округа №16. А что заметили и 
узнали вы?

Стр. 2-3

Не вместо жителей, а вместе с жите-
лями! Это правило одно из главных 
для благотворительного фонда «МЫ 
ВМЕСТЕ».

Стр. 4

Вуаля театр!
Инструкция о том, как на голом 
энтузиазме соорудить театральный 
коллектив, куда приводят мечты, как 
начать зарабатывать творчеством.

Стр. 7

Стр. 5-6
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...Появилась часовня!

На территории кладбища города Мегиона оконче-
но возведение часовни в честь Собора Архистрати-
га Божия Михаила и прочих Небесных Сил бесплот-
ных. Уже совсем скоро часовня при кладбище, о 
необходимости которой горожане говорили более 
13 лет, откроет свои двери для первых прихожан. 
Отделочные и электрические работы, благоустрой-
ство территории часовни и укладка тротуарной 
плитки выполнены за счет средств АО ДСК «АВТО-
БАН». Проект электроснабжения часовни выполнен 
при поддержке генерального директора АО «Город-
ские электрические сети» Анатолия Алтапова. Еще 
один источник финансирования – благотворитель-
ная помощь представителей различных городских 
сообществ и пожертвования жителей Мегиона: го-
рожане приобрели более 1000 именных кирпичей, 
которые при строительстве заложены в стены ча-
совни. 
Чин освящения часовни в присутствии горожан, ду-
ховенства и представителей власти совершил ми-
трополит Ханты-Мансийский и Сургутский Павел. 
Владыка поблагодарил всех, кто принимает участие 
в созидании Дома Божьего и отметил, что «строи-
тельство православного храма - это милость Божия 
и возможность возрождения духовно-нравствен-
ных ценностей у подрастающего поколения».

...Началось строительство школы в поселке 
Высоком. 

Выполнить поставленную Президентом РФ Влади-
миром Путиным задачу о переходе на односменный 
режим обучения в школах, возможно лишь за счет 
создания новых учебных мест. Для этого понадобят-
ся новые школы! Свою готовность к строительству 
школ на территории Югры обозначила компания 
«АВТОБАН».
Ханты-Мансийский филиал дорожно-строительной 
компании «АВТОБАН» в новом году начинает стро-
ительство школы на 300 учащихся в поселке Высо-
кий. По проекту, здание будет строиться по прин-
ципу «безбарьерной среды», то есть в ней смогут 

самостоятельно перемещаться даже ученики с осо-
бенностями в развитии! Помимо учебных классов 
и спортивного зала, школа будет оборудована ком-
пьютерными классами, 25-ти метровым бассейном, 
изостудией, кабинетами конструирования, робото-
техники, лингафонными кабинетами и оснащена ин-
терактивными досками и другой необходимой тех-
никой.  Ввод объекта в эксплуатацию запланирован 
на четвертый квартал 2019 года. 
«Школа в Высоком, по просьбам администрации, бу-
дет дополнительно оснащена 25-метровым бассей-
ном. К слову, это будет всего лишь вторая школа на 
территории Мегиона и прилегающего к нему посел-
ка Высокий, в которой есть возможность занимать-
ся водными видами спорта. Как правило, поселко-
вая школа становится особым центром притяжения 
– после окончания учебной смены бассейн сможет 
выполнять роль спортивной площадки для всех жи-
телей Высокого. Это очень актуально, так как на дан-
ный момент мест для досуга в поселке очень мало. 
Сейчас на объекте завершены проектные работы, 
проект отправлен на государственную экспертизу. 
Также уже выполнены работы по демонтажу ста-
рой школы и подготовительные работы для начала 
строительно-монтажных работ за счет средств ком-
пании», - поделился директор Ханты-Мансийского 
филиала АО «ДСК «АВТОБАН» Сергей Алексеев.

...Представителем главы в поселке Высоком 
стал Сергей Назарян.

Сергея Вардановича высоко ценят жители Мегио-
на и поселка Высокий за его многолетний добросо-
вестный труд в качестве тренера высшей категории 
по боксу, общественника и человека с активной 
гражданской позицией. Это один из тех людей, 
которые не боятся никакой работы, лишь бы она 
приносила пользу: стабильно принимает участие 
в субботниках, регулярно организует и проводит 
приемы граждан, участливо и с большой вовлечен-
ностью относится к проблемам людей и приклады-
вает все усилия для их разрешения.

Мы поздравляем Сергея Вардановича 
с назначением и желаем ему больших 
успехов и высоких достижений в новой 
должности!

...Новый дом к новому году!

Наконец-то состоялось торжественное открытие 
первой секции жилого дома, построенного Хан-
ты-Мансийским филиалом компании «АВТОБАН» 
на пересечении улиц Первомайская - Свободы. На 
сегодняшний день, 56 семей уже стали счастливы-
ми обладателями заветных ключей, а еще 41 семья 
сможет получить ключи от своих квартир уже очень 
скоро – до конца февраля 2018 года. 
Во время открытия первой секции к новоселам 
присоединился глава города Олег Дейнека, а также 
приветственные слова и добрые пожелания произ-
нес директор представительства АО «ДСК «АВТО-
БАН» Сергей Благородов. Своими впечатлениями 
делятся счастливые обладатели ключей от квартир 
в новом доме:
«Это для нас огромный подарок к Новому году. Хочу 
поблагодарить всех, кто строил, администрацию го-
рода, и хочу пожелать всем крепкого здоровья, сча-
стья, всего-всего!», - поделилась Галина Сергеевна. 
«Мы 30 лет прожили в 12-й автобазе. Аварийным 
жилье признали еще 7 лет назад, но вот никак не 
получалось снести дом и расселить жильцов. Ког-
да нам передали уведомление о переселении - мы 
долго не могли поверить своим глазам. Еще до сих 
пор не осознаю, что буду теперь здесь жить. Квар-
тира нравится, все здорово! Эмоции переполняют, 
сложно выразить словами. Это настоящее чудо пе-
ред Новым годом! Мы очень благодарны! И все у нас 
будет хорошо», - рассказывает Мария Пономорен-
ко.

МЕНЯЕМ НОВОСТИ НА ПОДАРКИ! Да-
вайте создавать городскую газету 
вместе! Присылайте новости своего 
двора, микрорайона, города на почту: 
gazeta_agora@mail.ru или сообщайте 
по телефону: 8-800-23-444-30!

Топ новостей из первых уст
Текст: Алеся Ганьба, Мария Фомкина

Фото: Дмитрий Трофименко, Иван Кулаков, архив газеты
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...Долой дерявяшки!

Исторически сложилось, что одним из самых вол-
нующих вопросов для югорчан по сей день остается 
вопрос переселения из балков. «Деревяшки», по-
строенные еще во времена освоения Севера, дав-
но стали непригодными для проживания, пришли 
в аварийное состояние и не подлежат реконструк-
ции. Нижневартовск – один из передовиков вы-
полнения программы расселения. Так, в минувшем 
2017 году программа была выполнена на все 100%: 
удалось расселить около 279 семей из 150 балков, а 
это почти тысяча человек! 

Работа по сносу ветхого жилья в городе продол-
жается, местные власти не планируют сбавлять тем-
пы. Так, в 2018 году должно состояться расселение 
жителей 31 дома, чуть более ста «деревяшек» будут 
снесены. Ознакомиться с перечнями домов можно 
в открытом доступе – на сайте администрации Ниж-
невартовска.

«Агора» напоминает: обратиться за субсидией на 
переселение могут семьи, которые вселились в 
приспособленное жилье до 1 января 2012 года и 
не имеют другого жилья на территории РФ. Тем, кто 
проживает в балках с 2012 года, предлагается само-
стоятельно решить вопрос с переездом. Однако и в 
этом случае государство не оставит без поддержки: 
в Югре существует целый ряд программ поддержки.

...Появятся 14 зон отдыха! 

В этом году в Нижневартовске начнется активная 
работа по благоустройству 14 общественных зон. 
Например, на улице 60 лет Октября, в районе ста-
диона «Центральный», появится сквер Спортивной 
славы, а на пересечении улицы 60 лет Октября и 
проспекта Победы (в районе стадиона «Централь-
ный») обустроят сквер Космонавтов; появится но-
вая зона отдыха – сквер Матери; планируется мас-
штабная реконструкция парка Победы. 

«Городской парк совершенно не отвечает требо-
ваниям наших горожан. Действительно, он уже ну-
ждается в обновлении, и не только аттракционов. 
Напомню, что у нас в планах благоустроить улицу 
Пионерскую вдоль парка, создать целый архитек-
турный ансамбль, увязав его с преобразованиями, 
которые ждут городскую набережную, проспект 
Победы. Важно, чтобы здесь было комфортно всем 
категориям: и мамам с колясками, и нашей молоде-
жи», - отметил глава Нижневартовска Василий Тихо-
нов.

По словам заместителя главы города по строи-
тельству Виктора Ситникова, к благоустройству го-
родских территорий подключаются и предприятия, 
работающие в Нижневартовске. За счет инвестора 

ПАО «Сбербанк России» появится упомянутый уже 
сквер Матери, который расположится вблизи пере-
крестка улиц Мусы Джалиля и Омской.

...Откроется тематическая выставка!

В Нижневартовске откроют тематическую выстав-
ку, приуроченную к юбилейной дате, к 100-летию 
советской пожарной охраны. Коллекция сейчас на-
ходится на стадии формирования, но уже состоит из 
более полусотни экспонатов, которые заняли свое 
почетное место в музейной комнате 5 отряда феде-
ральной противопожарной службы. 

Неоценимый вклад в процесс оформления экс-
позиции оказали сотрудники пожарного отряда, 
ветераны пожарной охраны, которые поделились 
личными вещами, историческими фотографиями, 
раритетными предметами разных лет.

«В будущем посетители смогут узнать о становле-
нии и развитии пожарной службы от времен Ивана 
Грозного до наших дней. Экспозиция музея также 
познакомит посетителей с историей противопо-
жарной службы Ханты-Мансийского округа и сто-
лицы Самотлора, расскажет о героических буднях 
огнеборцев. Отдельный блок посвящен истории 
пожарного добровольчества», — говорится в офи-
циальном сообщении организаторов экспозиции.

Открытие выставки планируется 
17 апреля 2018 года.

...Хорошее настроение против хвори!

Фонд развития города «МЫ ВМЕСТЕ» еще летом 
2017 года начали организацию мероприятий в 
окружной клинической детской больницы (ОКДБ) 
Нижневартовска. Акции, проводимые для детей, 
находящихся на стационарном лечении, оказывают 

положительное влияние на настроение и эмоцио-
нальное состояние пациентов. 

«Для детей, находящихся на лечении в больнице, 
подобные акции как волшебное «лекарство», ко-
торое помогает им ненадолго забыть о проблемах 
со здоровьем и окунутся в сказочный мир. Сказка 
и игры - для любого ребенка неотъемлемая часть 
здорового детства, а для детей в больнице – состав-
ляющая выздоровления», - поделился специалист 
фонда «МЫ ВМЕСТЕ» Ренат Губайдуллин.

Помимо специалистов фонда «МЫ ВМЕСТЕ», в ор-
ганизации досуга проходящих лечение детей уча-
стие принимают самые неравнодушные вартов-
чане. Так, с лета 2017 года ребят в ОКДБ навещают 
аниматоры из «Шоу профессора Николя», выступа-
ющие в роли профессоров, которые на глазах детей 
проводят увлекательные химические и физические 
опыты, с помощью которых ребята познают удиви-
тельный мир науки. Добровольцы-студенты Нижне-
вартовского нефтяного техникума проводят акцию 
«Игровая на здоровье» - играют с юными пациента-
ми в увлекательные настольные игры, отгадывают 
загадки и решают головоломки. Лингвист-перевод-
чик и волонтер фонда Марина Чурсинова проводит 
для детей неврологического и онкологического 
отделения занятия по иностранным языкам в игро-
вой форме. Помимо перечисленных мероприятий, 
волонтеры фонда организовывают и проводят в 

ОКДБ праздничные мероприятия. Например, День 
Защиты Детей юные пациенты смогли отметить ве-
селым мероприятием, а в преддверии Нового Года 
в ОКДБ пришел Дедушка Мороз и персонажи совет-
ских мультфильмов, которые продемонстрировали 
костюмированное шоу и провели утренник с ребя-
тами.

Текст: Мария Фомкина, Юлия  Маневич

Фото: архив газеты
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«Агора» разузнала историю создания фонда «МЫ ВМЕСТЕ», выяснила, что та-
кое «фонд местных сообществ», подсчитала на какое количество добрых дел 
стало больше в Югре с момента учреждения фонда «МЫ ВМЕСТЕ», и разобра-
лась – что заставляет югорчан помогать друг другу.

Как все начиналось? 
Шесть лет назад, ясным декабрьским днем 2011 года, депутат Думы Югры от 

фракции «Единая Россия», генеральный директор дорожно-строительной ком-
пании «АВТОБАН» Алексей Андреев, подписал ряд необходимых документов, 
что и стало официальной точкой отсчета славной истории фонда местных со-
обществ «МЫ ВМЕСТЕ». 

Но, позвольте уточнение, все началось вовсе не с самой этой подписи - на 
деле, история фонда началась гораздо раньше: в тот час, когда Алексея Андре-
ева посетила мысль о создании некой организации, которая сможет эффектив-
но решать проблемы горожан и способствовать развитию городов и поселков 
Югры. 

«Идею «МЫ ВМЕСТЕ» подска-
зала нам сама жизнь: любая 
проблема решается быстрее 
и проще, если к её решению 
подключаются сразу множе-
ство людей. Город как единый 

организм состоит из разных сообществ. 
Это - жители, организации, власть, биз-
нес, общественные объединения и дру-
гие сообщества. У них могут быть раз-
ные интересы, позиции по вопросам, но 
всех объединяет желание жить лучше 
и комфортнее, эффектив-
нее решать возникающие 
проблемы», - комментирует 
учредитель фонда Алексей 
Андреев.

 

Помните, у Роберта Рождественского 
очень хорошо написано: «Все начинается 
с любви: и озаренье, и работа, глаза цве-

тов, глаза ребенка - все начинается с любви». Так и с фондом - все началось с 
любви. С любви к людям и к Югре. Именно это чувство, подкрепленное силь-
нейшим желанием приносить реальную пользу обществу, и привели к созда-
нию фонда местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ».

Есть повод!
Шесть лет для некоммерческой организации - длительное время существова-

ния, и уже сам факт ее функционирования на протяжении такого отрезка вре-
мени говорит о том, что работа, которую ведет в регионе команда фонда «МЫ 
ВМЕСТЕ», год за годом не теряет актуальности для жителей Югры. 

Почему? Многое заложено уже в самом этом названии, ведь «МЫ ВМЕСТЕ» 
это целая философия, основанная на общечеловеческих смыслах и идеалах, на 
идее единения и взаимодействия, на заботе о ближнем и искоренении безраз-
личия. 

За шесть лет деятельности фонда «МЫ ВМЕСТЕ», свершилось бессчетное ко-
личество добрых дел: сотни семей получили поддержку в трудной жизненной 
ситуации; проведено более тысячи благотворительных спортивных, экологи-
ческих, патриотических, развлекательных, игровых и образовательных меро-
приятий и акций; но, пожалуй, самое главное – все акции и мероприятия про-
водятся не какими-то отъявленными благодетелями и меценатами – во всех 
акциях фонда принимают участие сами югорчане. 

Но основной показатель успеха, конечно, не длительность жизни организа-
ции, а те высокие результаты, которых удалось достичь фонду за шесть лет, 
а именно: 1072 семьи в трудной жизненной ситуации получили поддержку в 
рамках программы «Благополучие» на общую сумму 14 606 105 рублей; обору-
довано 25 детских игровых площадок; установлено 14 турниковых комплексов;  
проведено 1125 мероприятий, в которых приняли участие 278 346 югорчан; 
реализовано более сотни благотворительных проектов, акций и мероприятий, 
направленных на социальную поддержку граждан, развитие сферы образова-
ния, медицины, спорта, культуры и науки, охрану окружающей среды и благо-
устройство.

Помимо статистических данных важно упомянуть и о других значимых дости-
жениях фонда, которыми также изобилует послужной список некоммерческой 
организации: 

•   Алексей Андреев отмечен премией «Признание» в номинации «Человек – 
золотое сердце», учрежденной губернатором Югры. 

•   Проект фонда «МЫ ВМЕСТЕ» по установке и обустройству детских спортив-
но-игровых площадок «Маленькая радость – в каждый двор» вошел в число 
12 лучших гражданских инициатив Уральского федерального округа, а сама 
некоммерческая организация в рамках конкурса «Итоги года Урала и Сибири» 
была названа «Социальным проектом года». 

•   В 2013 году годовой отчет о работе фонда, в котором рассказано о реализу-
емых проектах и программах, учредителях, раскрыты финансовые показатели 
и максимально подробно изложены приоритеты настоящего времени - по ре-
шению жюри конкурса годовых публичных отчетов некоммерческих органи-
заций «Точка отсчета» был отмечен золотым стандартом (а в 2016 году годовой 
отчет отмечен серебряным стандартом)! 

•   По итогам 2014 года фонд «МЫ ВМЕСТЕ» вошел в рейтинг национальной 
программы лучших социальных проектов России, программа фонда «МЫ ВМЕ-
СТЕ» «Благополучие» была включена в число проектов, которые представляли 
Югру как лучшие социальные практики на ежегодном Социальном форуме Рос-
сии в 2014 году.  

•   В 2017 году два проекта фонда - благоустроительный проект по спасению 
реки Сайма в городе Мегионе «Островок счастья» и программа поддержки 
спортивных инициатив «К вершинам ГТО!» - вошли в число победителей госу-
дарственного конкурса на предоставление грантов и были удостоены Гранта 
Президента Российской Федерации. 

Мы вместе! Мы – Югра!
Почему Югорчане не впадают в инфантилизм и не пользуются актуальными 

ныне лозунгами вроде «я не могу, у меня лапки» или типичным русским «и так 
сойдет!», а берутся за дело и активно приступают к решению своих и чужих 
проблем? 

Думается, все дело в том, что Югра – регион, в колорите и аутентичном духе 
которого наиболее полно раскрывается такой парадоксальный феномен как 
«широкая русская душа», и это отличительная особенность Югорского Чело-
века. Югра – территория сильных духом, смелых и целеустремленных людей. 
Югра – территория возможностей для реализации потенциала и талантов в лю-
бой сфере их применения; регион прогрессивных, творческих, настоящих. За 
шесть лет в мероприятиях фонда приняли участие около четверти миллиона 
югорчан. Как показывает шестилетняя практика работы фонда «МЫ ВМЕСТЕ»: 
взаимопомощь, внимание к ближнему и к окружающему, бережное отношение 
к людям и к миру, открытость и искренняя любовь к жизни – все это не пустой 
звук для югорчан, это принцип жизни большинства жителей Югры. Потому что 
Югра вместе! 

«Стахановская» шестилетка фонда «МЫ ВМЕСТЕ»
Текст:  Мария Фомкина

Фото: Дмитрий Трофименко
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Во время бесед с жителями Мегиона мы услышали 
много различных мнений о депутате Алексее Ан-
дрееве, представляющем город, поселок Высокий и 
соседний Нижневартовск в окружной Думе. Коллек-
тиву, выпускающему «Агору», удалось сгенерировать 
некий «психологический портрет» Алексея Влади-
мировича. Говорят, он строг, но отзывчив, разносто-
ронне развивается по нескольким направлениям де-
ятельности, много всего делает для избирательного 
округа. На этом этапе у редакции возник резонный 
вопрос: «Сколько делает? Чего конкретно?». Поиски 
ответов продолжались не долго. Оказалось, что все 
данные о проектах Алексея Владимировича имеются 
в свободном доступе – отчет о работе парламентария 
был выложен в сеть в начале января 2018 года. 
Движимые чувством журналистского долга, мы ре-
шили «пробиться» на личное интервью к Алексею 
Владимировичу. Это оказалось не так легко, однако 
время для редакции «Агоры» в плотном графике по-
литика и бизнесмена все-таки нашлось. Как оказа-
лось, взаимоотношения между депутатом и народом 
в целом очень интересное явление, со своими пра-
вилами и тонкостями. В ходе разговора нам удалось 
вдохновиться отношением Алексея Андреева к Югре, 
людям и жизни. А теперь это может сделать и каждый 
читатель «Агоры». 

Алексей Владимирович Андреев 
Родился 13 августа 1959 года в г. Москва.

Контактный номер телефона: 8-800-23-444-30
Место работы и род занятий: АО «Дорожно-строительная компания «АВТОБАН», генераль-
ный директор. С 2001 года – по настоящее время депутат Думы ХМАО-Югры, член фракции 

«Единая Россия». Входит в состав Комитета Думы ХМАО-Югры по бюджету, финансам и
налоговой политике.

Учредитель регионального благотворительного фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ». Пред-
седатель попечительского совета Фонда помощи детям и молодежи с тяжелыми заболевания-

ми «Благо Дарю». Президент Федерации бокса Югры.

«Агора»: Алексей Владимирович, жители округа всег-
да ждут максимальной прозрачности деятельности 
избранного ими депутата. Это не удивительно, ведь 
мы голосуем за тех, в ком уверены – этот человек 
будет отстаивать наши права. Подготовка отчетов о 
работе ваших общественных приемных – это инстру-
мент, позволяющий всегда быть открытым к диалогу 
с народом?
Алексей Андреев: Можно сказать, и так. Диалог, об-
ратная связь, возможность структурированно пре-
доставить все результаты нашей работы. В отчете, 
как правило, люди видят конкретные действия де-
путата – цифры, факты, результаты в динамике. Как 
вы сами знаете, в СМИ чаще всего публикуются раз-
дутые материалы, субъективно-оценочные, эмоцио-
нально-окрашенные. Отчет же для депутата – и я сей-
час говорю не только о себе – это возможность дать 
объективную оценку своей работе, показать сколько 
реальных дел было завершено. Именно доведено до 
конечного результата. 
«Агора»: Как определить результат работы депута-
та? Ведь в рамках этой деятельности существует не-
сколько направлений.
Алексей Андреев: Логично, что для каждого направ-
ления будут свои результаты. К примеру, что касается 
работы по содействию в решении частных проблем, 
то здесь я веду учет как обратившихся ко мне за под-
держкой граждан, так и решенных проблем. Так, в 
первый год работы в Думе Югры шестого созыва, в 
моей общественной приемной было зарегистриро-
вано 1849 обращений и решено 1074 частные про-
блемы. 
«Агора»: Видится расхождение в показателях…
Алексей Андреев: Без этого никак, это нормальный 
рабочий процесс. Могу заверить: при решении ка-
ждой проблемы моя команда делает всё возможное, 
чтобы помочь жителю в трудной жизненной ситуа-
ции. Однако, стоит учитывать, что не каждая пробле-
ма может быть решена положительно и в короткие 
сроки, а иногда и законных оснований бывает недо-
статочно. Например, когда житель, не имеющий льгот, 
просит предоставить ему новое жилье вне очереди. 
Специалисты общественной приемной доходчиво 
разъясняют причины отказа, дают консультацию, од-
нако факт остается фактом – житель не решил свою 
проблему. Отсюда такое расхождение в озвученных 
мною показателях. 
«Агора»: С чем чаще всего приходят жители? Можете 

обозначить самые «проблемные» сферы жизни?
Алексей Андреев: В первую очередь, одна из са-
мых востребованных услуг общественной прием-
ной – проведение юридических консультаций. Наши 
юристы помогают незащищенным категориям граж-
дан подготовить судебные документы, могут посо-
действовать в получении рассрочки долгов перед 
муниципальными учреждениями, составляют апел-
ляционные жалобы и так далее. Если говорить о кон-
кретных сферах жизни городов, то на первое место 
по «проблемности», безусловно, выходят проблемы 
ЖКХ и благоустройства. Как правило, почти треть об-
ращений ежемесячно касается этих областей жизни 
города. Перерасчет коммунальных платежей, устра-
нение недоделок после капремонта, восстановление 
дорог и тротуаров, приспособление общедомовых 
помещений под нужды инвалидов и много других 
вопросы. 

Обратиться с Вашей проблемой в общественную 
приемную депутата Думы Югры Алексея Андреева, 
можно не выходя из дома. По номерам телефонов: 
3-01-15 и 3-01-21 для Мегиона и Высокого, 
8-800-23-444-30 для Нижневартовска.
Через официальный сайт парламентария и в соци-
альных сетях: deputatandreev.com
ВКонтакте: vk.com/andreevdumahmao
Одноклассники: ok.ru/group53063889584367
Фейсбук: facebook.com/groups/andreevdumahmao

«Агора»: Получается, чтобы решить проблему целой 
сферы жизни, приходится вот так «точечно» работать 
с каждым частным случаем? 
Алексей Андреев: Не только. Депутат – это ведь, в 
первую очередь, законодатель. Глобальные пробле-
мы мы решаем на окружном уровне, разрабатывая и 
внося предложения, способные улучшить качество 
жизни больших групп югорчан. Все мои законотвор-
ческие инициативы – результат систематизации част-
ных обращений в общественную приемную и выяв-
ления на их основе «слабых мест» муниципалитетов. 
За год работы Думы Югры шестого созыва мною было 
выдвинуто 40 предложений, в основном – обраще-
ния по корректировке государственных программ, 
реализуемых на территории региона. Чаще всего 
мне приходится выступать за увеличение финанси-
рования по различным социально важным направ-
лениям: жилье, благоустройство, образование, спорт, 
здравоохранение т.д. 
«Агора»: Можно обозначить Ваши самые существен-
ные предложения, этакий «топ-3»?
Алексей Андреев: Самая болезненная тема Югры 
– переселение из ветхого жилья. Поэтому на пер-
вое место этого списка я вынесу свое предложение 
о предоставлении муниципальным образованиям 
округа государственных гарантий на предоставле-
ние субсидий. В этом плане жилищная сфера Югры 
пока остается без изменений, но мы продолжаем 
работать в данном направлении. Еще одно предло-
жение, которое хочется особо выделить – увеличе-
ние финансирования на расселение и снос балков 
в Мегионе, в результате чего дополнительно было 
выделено более 90 миллионов рублей. А третьей по 
значимости законодательной инициативой я, пожа-

Зачем городу депутат?
Текст:  Юлия Маневич  

Фото: архив газеты
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луй, назову предложение по строительству школ в округе, потому что сейчас как 
раз идет процесс совершенствования механизма строительства по программе го-
сударственно-частного партнерства. Обеспечить Югру новыми учебными местами 
– это единственный верный шаг на пути к выполнению указа Президента РФ о пе-
реводе всех школ страны на работу в одну смену. 
«Агора»: Своими силами можно решить системную городскую проблему, или в та-
ких случаях только один выход – «пробиваться» через корректировку законода-
тельства? 
Алексей Андреев: В некоторых конкретных ситуациях и масштабах – можно ре-
шить и другими способами, не через законодательные инициативы. Однако, гово-
рить в данной ситуации «своими силами» не совсем корректно, ведь для решения 
системных проблем, усилия прикладывает огромное количество людей. К приме-
ру, в минувшем году при моем содействии удалось решить 16 системных проблем. 
Завершилось строительство часовни на территории мегионского кладбища. В по-
селке Сентябрьский Нефтеюганского района был сдан 42-квартирный жилой дом 
– это здание стало последним «кирпичиком», закрывшим проблему переселения 
жителей поселка из аварийного жилья на 100%. Еще два крупных проекта фонда 
«МЫ ВМЕСТЕ» выиграли Президентский грант – оба они направлены на улучшение 
жизни югорчан, один относится к сфере благоустройства, а другой – направлен на 
популяризацию общедоступного спорта. Все подробности перечислять не стану, 
более полную информацию можно получить в отчете о моей работе в Думе Югры 
шестого созыва. 

«Агора»: Алексей Владимирович, наша редакция с момента своего основания при-
стально следит за судьбой мемориального комплекса «Аллея славы», расскажите, 
что сейчас с этим проектом? 
Алексей Андреев: По этому проекту тоже есть успехи. Я знаю, как сильно жители 
ждут появления этого сквера и прилагаю максимум усилий для того, чтобы стро-
ительство объекта продолжалось без простоев. Так, в 2017 году «Аллея славы» 
получила финансирование в размере почти 4 миллионов рублей. Средства были 
выделены из моего депутатского фонда в рамках реализации «Марафона благоу-
стройства» - приоритетного направления развития муниципалитетов, обозначен-
ного Губернатором Югры Натальей Комаровой в прошлом году. К слову, средства 
депутатского фонда, в том числе, были распределены и между муниципальными 
учреждениями городов и поселков в рамках программы исполнения наказов из-
бирателей. Например, авиационно-спортивному клубу «Икар» было выделено 700 
тысяч рублей для закупки парашютной техники, а Центр национальных культур 
Нижневартовска смог приобрести компьютеры на 100 тысяч рублей для работы 
представителей общественных организаций, базирующихся в Центре. 
«Агора»: Результаты и правда высокие. За годы вашего присутствия в судьбе Ме-
гиона, мы не раз отмечали, что вы – дальновидный политик, всегда выходящий на 
выборы с программой и реализующий ее после победы. У Вас всегда есть четкий 
план действий, расскажите, как будет строиться работа в 2017-2018 годах? 
Алексей Андреев: Я и моя команда продолжим работу по улучшению качества жиз-
ни и стабильности в Мегионе, Высоком и Нижневартовске. Запланирована реализа-
ция ряда долгосрочных программ. Конечно же, в том же рабочем режиме будут ре-
шаться частные проблемы жителей. Продолжит свою работу и фонд «МЫ ВМЕСТЕ»: 
все традиционные акции и проекты уже нашли свое продолжение в наступившем 
году, подробнее о них можно также прочесть в отчете, к которому мы ссылаемся на 
протяжении всего разговора. Из системных проблем приоритет отдается жилищ-
ной проблеме в Мегионе и Нижневартовске. Это задача не из простых, придется 
продолжить комплексную работу над механизмами финансирования сноса и рас-
селения балков. Внимание будет уделено и проблемам автомобильных дорог, ЖКХ, 
благоустройства городской среды. Мы ставим себе в задачи закончить строитель-
ство школы в поселке Высокий, построить школу в Мегионе и в Нижневартовске. 
Предстоит проконтролировать строительство нового спорткомплекса в Мегионе и 
добиться реконструкции физкультурно-спортивного комплекса «Дельфин». Также 
необходимо будет продолжить добиваться принятия положительного решения по 
строительству терапевтического корпуса на 110 мест с отделением скорой помощи 
в Мегионе. 
«Агора»: Планы, и правда, масштабные. 

Алексей Андреев: Если берешься за дело – нельзя обделить вниманием одни важ-

ные вопросы, а сосредоточиться на других. Ситуацию в городах Югры нужно кор-
ректировать со всех сторон, чтобы каждый житель видел реальные результаты. 
Чтобы люди спустя годы могли сказать: здесь и правда стало лучше жить. Пользу-
ясь случаем, я хотел бы поблагодарить всех, кто работал с нами в минувшем году 
и продолжает сотрудничать в наступившем. Для меня очень важно отмечать, что 
с каждым годом число наших единомышленников, партнеров и друзей увеличи-
вается. Спасибо, что помогаете справляться со сложностями и радуетесь победам 
вместе с нами!
Завершить это интервью редакция «Агоры» решила особыми, добрыми словами. 
«Хочу выразить глубокую благодарность Андрееву Алексею Владимировичу, Корот-
ченко Елене Николаевне, а также всему коллективу Единого депутатского центра 
в Мегионе за содействие в решении важной для нашей семьи бытовой проблемы 
мужа-инвалида 1 группы. Огромное Вам спасибо за внимание, чуткое отношение, 
не безразличие к вопросам граждан города! Мира, добра, благополучия и процве-
тания!» - такой отзыв мы прочитали в книге предложений общественной приемной 
депутата Думы Югры Алексея Андреева. И таких благодарностей там – десятки. Ког-
да видишь человека, искренне неравнодушного к судьбе твоего родного города, на 
душе становится очень тепло. Всё будет хорошо. «Агора» уверена! 

Премии, призы и иные награды Алексея Владимировича Андреева:

•  В 2001 году награждён медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени 
(Указ Президента Российской Федерации).
•  В 2003 году награждён почётной грамотой Думы Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры «За значительный вклад в развитие окружного законодательства».
• В 2005 году Губернатор Ханты-Мансийского автономного округа – Югры А.В. Фи-
липпенко вручил нагрудный знак за вклад в развитие законодательства «75 лет 
Ханты-Мансийскому автономному округу – Югра».
• В 2006 году награждён благодарственным письмом Председателя Думы Хан-
ты-Мансийского автономного округа – Югры В.С. Сондыкова.
•  В 2009 году за большой вклад в социально-экономическое и культурное развитие 
автономного округа, за многолетний успешный труд по развитию дорожно-стро-
ительной отрасли и транспортной инфраструктуры Ханты-Мансийского автоном-
ного округа награждён Благодарственным письмом Губернатора ХМАО – Югры и 
почётным нагрудным знаком Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «За 
вклад в развитие законодательства».
• В 2010 году награждён премией «Итоги года Урала и Сибири» в номинации «За 
развитие гражданских инициатив».
• В 2013 году фонд «МЫ ВМЕСТЕ» как социальный проект дорожно-строительной 
компании «АВТОБАН» в рамках премии «Итоги года Урала и Сибири» был признан 
«Социальным проектом года».
• В 2013 году проект «Маленькая радость – в каждый двор» фонда «МЫ ВМЕСТЕ» во-
шел в число 12 лучших гражданских инициатив Уральского Федерального округа. 
• В 2013 году губернатором Югры Натальей Комаровой Алексею Владимировичу 
Андрееву присуждена премия «Признание» в номинации «Человек — золотое 
сердце» за осуществление благотворительной деятельности, создание фонда раз-
вития города «МЫ ВМЕСТЕ», участие в создании фонда помощи детям с заболевани-
ями центральной нервной системы «Благо Дарю».
• В 2013 году годовой отчет фонда «МЫ ВМЕСТЕ» получил главную награду VII Все-
российского конкурса годовых отчетов некоммерческих организаций «Точка от-
счета», инициированного Комиссией Общественной палаты России по развитию 
благотворительности и волонтерства при поддержке Министерств юстиции и эко-
номического развития РФ. Отчету фонда (единственному в ХМАО-Югре) был при-
своен «золотой стандарт» открытости и прозрачности.
• В 2014 году отмечен благодарственным письмом Председателя Совета Федерации 
за многолетний добросовестный труд, большой вклад в развитие законодательства 
ХМАО-Югры и активную депутатскую деятельность в честь 20-летия Думы Югры.
• По итогам 2014 года фонд «МЫ ВМЕСТЕ» вошел в рейтинг лучших социальных про-
ектов России одноименной национальной программы.
• В 2014 году программа фонда «МЫ ВМЕСТЕ» «Благополучие» была включена в чис-
ло проектов, которые представляли лучшие социальные практики ХМАО-Югры на 
ежегодном Социальном форуме России.
• В 2016 году награждён орденом Почёта – за заслуги в области транспорта и много-
летний добросовестный труд (Указ Президента Российской Федерации).
• В 2017 году проект «Островок счастья» (реабилитация р. Сайма в г. Мегион) фонда 
местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ» одержал победу в конкурсе поддержки Фонда 
Президентских грантов.
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В этот раз в рубрике «Человек с большой буквы» речь пойдет о молодом человеке из города Нижневартовск, который видится нам весьма незаурядной лич-
ностью: он полон жизненной энергии; творчески подходит к решению любых, даже совершенно бытовых задач; не разменивается на деятельность, которая 
не заставляет его душу петь, а сердце колотиться от любви ко всему сущему; целиком и полностью посвящает себя любимому делу - служению Театру!
Итак, герой выпуска - актер театра драмы и кино, режиссер-постановщик, художественный руководитель студенческой театральной студии при Нижневар-
товском Государственном Университете (НВГУ), Влад Панов.

Текст:   Мария Фомкина

Фото: личный архив Влада Панова

«Агора» пообщалась с Владом и узнала: какие смыслы таятся в названии студии («Voil-
a-Dieu» (вуаля-а-дью)); куда отправляться за вдохновением; что самое главное в жизни 
и что плохого в погоне за высокой зарплатой.
Но, предлагаю вам, дорогие читатели, без неловких предисловий, насладиться интервью 
с примечательным, во всех смыслах, человеком. 
«Агора»: Влад, расскажи пожалуйста, как зарождалась театральная студия «Voil-a-
Dieu»? Что означает название? 
Влад Панов: Студия зародилась в 2009 году в НВГУ: я, амбициозный выпускник теа-
трального ВУЗа, вернулся в родной город и мне, как и всем молодым людям, страшно 
хотелось заявить о себе, реализовать какой-нибудь дерзкий и масштабный проект. Но, 
после долгой разлуки с Нижневартовском, я был несколько дезориентирован и не впол-
не хорошо понимал – чего конкретно я хочу и куда мне с этим желанием пойти. Этот 
«гордиев узел» разрубил мой брат – Вова Панов, который, будучи в то время студентом 
НВГУ, позвал меня помочь ребятам в университете с постановкой номера. Так, благо-
даря Вове, я впервые оказался в театральной студии «Стрекоза», которая, спустя год, 
полностью перешла под мое руководство и под мою ответственность. Мы, совместно 
с участниками, провели полную реорганизацию, определили, чего мы хотим и в каком 
направлении движемся, и, как следствие, вместе с вектором изменилось и название. 

«Агора»: Вот это как раз тоже очень интересно! Почему «Вуаля-А-Дью», что это значит 
и откуда появилось название?
Влад Панов: Сейчас расскажу (смеется). Дело в том, что название студии пришло мне 
в голову после прочтения произведения Льва Толстого «Война и мир». Я был крайне 
потрясен романом. После прочтения возникло ощущение присутствия чего-то боль-
шого и невидимого, какой-то глобальной силы, что управляет нами, ведет нас. Не знаю, 
как точно объяснить: какое-то ощущение, что Вселенная разумна, что-ли, что все идет 
своим чередом и именно так, как дОлжно. 
Теперь о названии: герои романа часто общались на французском языке, и я заметил 
одну любопытную вещь – слово «voila» [вуаля] переводится с французского как «вот, 
здесь», а вот слово «voil» [вуаль], похожее по звучанию, переводится уже как «пеле-
на, покров, крыло». Видите, меняется смысл из-за одной буквы. Такая же ситуация со 
словом «аdieu» [адью]: оно переводится с французского как «до свидания», уберем одну 
букву – выходит «Dieu» [дью], что переводится уже как «Бог». Мне показалась очень 
интересной эта идея двойного смысла в созвучных словах, вот мы и решили составить 
название «Voil-a-Dieu» - тут и поверхностный смысл: выход артиста на сцену – это всег-
да шанс продемонстрировать что-то и здесь актер говорит зрителю: «Вуаля!» или «Вот 
он я, гляди!», а потом после номера происходит прощание и актер говорит: «Адью!» или 
«До свидания, дорогой зритель!»; а второй смысл, более глубокий, заключается том, что 
мы движемся «под покровом» или «под крылом» какой-то Высшей силы, мы защищены.  
«Агора»: Вот это да! И вы действительно чувствуете этот «покров»? Вообще, можешь 
рассказать о самых высоких достижениях 
студии, что за эти годы удалось сделать, 
какие проекты реализовать?
Влад Панов: Безусловно, чувствуем! Дело 
в том, что основная задача студии – под-
готовка номеров для участия в самом 
масштабном и значимом для всей творче-
ской молодежи округа ежегодном фестива-
ле-конкурсе «Студенческая Весна». И там 
мы реализовались сполна: во всех направ-
лениях были самые высокие результаты 
как на городском этапе конкурса, так и на 
окружном. На всероссийском уровне тоже 
были успехи, главным из которых можно 
считать, наверное, приглашение на фести-
валь «Большая разница» в Одессу, где мы 
получили специальный приз. 
«Агора»: Влад, скажи пожалуйста, откуда 
ты черпаешь идеи? Что тебя вдохновляет? 

Влад Панов: Источники вдохновения разные, как, думаю, и у всех. Любовь, друзья, 
музыка, литература, искусство, театр, спектакли, концерты, коллектив единомышлен-
ников, природа, звезды и космос…
По поводу идей: никогда точно не знаешь откуда «прилетит» интересная мысль. Быва-
ет даже во сне: проснешься, а у тебя уже готовый материал. Но, это, конечно, большая 
редкость. На самом деле любое творчество – это долгий и очень кропотливый труд, если 
говорить о действительно стОящем творчестве, которым можно делиться с другими. 
Мы всегда работали честно, выкладывались. Были конечно недочеты, но это обычный 
рабочий процесс, он никогда не останавливается. Если в какой-то момент ты решишь, 
что все сделал гениально, то лучше бросать это дело, потому что творчество – такое 
занятие, в котором всё всегда нужно ставить под сомнение, всегда искать новые формы, 
постоянно быть в движении, развиваться. Суть творчества – есть отображение вну-
треннего мира человека, а человек меняется, да и весь мир стремительно меняется, а 
творчество должно за этими изменениями поспевать, иначе оно утратит актуальность и 
станет никому не интересным.
«Агора»: Влад, а у нас для тебя провокационный вопрос: что, на твой взгляд, в жизни 
самое главное?
Влад Панов: Что же тут провокационного? Ответ очень прост: главное – это любовь. 
Если ты занимаешься тем, что тебе нравится, это дает тебе моральное удовлетворение, 
приносит пользу окружающим, то ты все делаешь правильно, ты нашел свой путь. И со-
вершенно не важно, кем ты работаешь, сколько зарабатываешь и какой у тебя социаль-
ный статус. Я не хочу показаться вам блаженным аскетом, я вполне хорошо понимаю, 
что с деньгами жить гораздо веселее, чем без них, но я твердо уверен, что лучше быть 
счастливым и иметь средний достаток, чем быть богачом, пресыщенным удовольствия-
ми, разбитым и несчастным.
Я первое время целый год работал в студии за шесть тысяч в месяц - конечно не хвата-
ло, конечно такая ситуация напрягала меня и моих близких, но я чертовски любил то, 
что делаю, «дышал» студией. Уже теперь я понимаю, что если бы свернул тогда, ушел на 
более высокооплачиваемую работу, то не имел 
бы сейчас того нематериального богатства, 
которое у меня есть: друзей, ощущения своей 
значимости в их жизнях и не имел бы того дела, 
которое приносит мне колоссальное удоволь-
ствие, дает жизненную энергию и вдохновляет 
на свершения. 
«Агора»: Какие у вас творческие планы на бли-
жайшее будущее? 
Влад Панов: У студии сейчас идет ответвление, 
мы создаем молодежный театр, это уже будет 
уровень посерьезнее, это городской зритель и 
иное качество, иной формат работы. К слову, 
всех, кто хотел бы попробовать свои силы в 
актерском мастерстве и принять участие в 
постановке – милости просим! Принимаем всех 
желающих, любого возраста, главный критерий 
отбора – желание работать и пробовать себя в 
новых неожиданных амплуа! А пока мы ждем 
новичков, не сидим сложа руки -  растем и развиваемся дальше. И этот рост очевиден 
– я нашими ребятами поистине горжусь. Они большие молодцы. Талантливые, «хулига-
нистые», с ними всегда весело и интересно. Сейчас сложно представить свою жизнь без 
них, поскольку это не просто студия, это, можно сказать - товарищи, друзья, настоящая 
творческая семья!
«Агора»: Влад, спасибо огромное, что нашел для нашего разговора время в своем плот-
ном графике! Мы желаем тебе успехов, новых амбициозных идей, творческих взлетов 
и благодарного зрителя! Ждем с нетерпением новых выступлений и номеров от студии 
«Voila-a-Dieu». 
Влад Панов: Adieu, уважаемая «Агора», мы постараемся вас не разочаровать!

Досье.

Имя: Влад Панов
Возраст: 33 года 
Город: Нижневартовск
Место работы: Дворец Искусств, 
Нижневартовск 
Образование: актер театра дра-
мы и кино, режиссер театра
Знаковая цитата: «Я все больше 
прихожу к убеждению, что дело 
не в старых и не в новых формах, 
а в том, что человек пишет, не 
думая ни о каких формах, пишет, 
потому что это свободно льется у 
него из души» (с) А.П. Чехов
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Январь
пн вт ср чт пт сб вс
1 2 3 4 5 6 7
8 9 10 11 12 13 14

15 16 17 18 19 20 21
22 23 24 25 26 27 28
29 30 31

Февраль
пн вт ср чт пт сб вс

1 2 3 4
5 6 7 8 9 10 11

12 13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23 24 25
26 27 28

Март
пн вт ср чт пт сб вс

1 2 3 4
5 6 7 8 9 10 11

12 13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23 24 25
26 27 28 29 30 31

Апрель
пн вт ср чт пт сб вс

1
2 3 4 5 6 7 8
9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 21 22
23 24 25 26 27 28 29
30

Май
пн вт ср чт пт сб вс

1 2 3 4 5 6
7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20
21 22 23 24 25 26 27
28 29 30 31

Июнь
пн вт ср чт пт сб вс

1 2 3
4 5 6 7 8 9 10

11 12 13 14 15 16 17
18 19 20 21 22 23 24
25 26 27 28 29 30

Июль
пн вт ср чт пт сб вс

1
2 3 4 5 6 7 8
9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 21 22
23 24 25 26 27 28 29
30 31

Август
пн вт ср чт пт сб вс

1 2 3 4 5
6 7 8 9 10 11 12

13 14 15 16 17 18 19
20 21 22 23 24 25 26
27 28 29 30 31

Сентябрь
пн вт ср чт пт сб вс

1 2
3 4 5 6 7 8 9

10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23
24 25 26 27 28 29 30

Октябрь
пн вт ср чт пт сб вс
1 2 3 4 5 6 7
8 9 10 11 12 13 14

15 16 17 18 19 20 21
22 23 24 25 26 27 28
29 30 31

Ноябрь
пн вт ср чт пт сб вс

1 2 3 4
5 6 7 8 9 10 11

12 13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23 24 25
26 27 28 29 30

Декабрь
пн вт ср чт пт сб вс

1 2
3 4 5 6 7 8 9

10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23
24 25 26 27 28 29 30
31
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